



# Gubernur Al Haris Lantik Empat Pejabat Eselon II Pemprov Jambi

soniyoner - [KOTAJAMBI.KAMPAI.CO.ID](http://KOTAJAMBI.KAMPAI.CO.ID)

Jan 31, 2022 - 21:27



JAMBI – Gubernur Jambi Dr.H.Al Haris melantik empat pejabat eselon dua di lingkup Pemerintah Provinsi Jambi. Pelantikan di ruang pola Kantor Gubernur Jambi itu berlangsung sekitar jam 10 malam, Senin (31/1/2022). Terselip satu lagi nama dari enam nama pejabat yang dicopot gubernur sebelumnya, Fachrori Umar.

Dia adalah Agus Herianto mantan Kadisdik Provinsi Jambi sebagai Inspektur pada Inspektorat. Hendrizal Sekretaris Dewan Tanjab Barat sebagai Kepala Badan Kepegawaian Daerah.

Lalu, Raden Najmi Kepala Dinas Pemberdayaan Muarojambi sebagai Kepala Pemerintahan dan Otonomi Daerah, menggantikan Rahmat Hidayat yang diangkat sebagai Kasat Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran.

Pelantikan ini ditandai dengan pengambilan sumpah jabatan yang dipimpinnya secara langsung. “Besok Imlek kalau saya melantik pada tanggal merah gak enak, nanti dirasa kurang menghargai. Kurang etis rasanya makanya saya majukan,” ujar Al Haris.

Selain hasil dari job fit, pelantikan sekaligus menindaklanjuti rekomendasi terakhir KASN untuk mengembalikan bekas pejabat ke jabatan semula atau setara oleh tingkah gubernur sebelumnya.

Tiga orang sebelumnya sudah dikembalikan ke jabatan setara. Yaitu, Ariansyah mantan Kadis Perindag menjadi Staf Ahli Gubernur Jambi Bidang Ekonomi, Keuangan dan Pembangunan.

Husairi mantan Kepala Kepegawaian Daerah menjadi Staf Ahli Gubernur Jambi Bidang Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia.

Dan, Edi Kusmiran mantan Kasat Pol PP dan Damkar menjadi Kepala Biro Administrasi Pembangunan Setda Provinsi Jambi.

Dua lagi belum dilantik, Ujang Hariadi mantan Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan, dan Amsyarnedi mantan Karo Kesejahteraan Rakyat dan Kemasyarakatan. “Satu (Ujang) sudah di fungsional, dan satu lagi (Amsyarnedi) hasil dari uji kompetensinya (jobfit) sedang dipertimbangkan,” jelas Al Haris.

Ia berharap, mereka yang baru saja dilantik ini dapat menguasai persoalan yang terjadi di Provinsi Jambi. “Intinya, kita memilih pejabat yang memiliki kemampuan, punya punya skill, attitude dan keahlian dalam bekerja termasuk juga menguasai persoalan yang hari ini terjadi di daerah kita ini,” sebut mantan Bupati Merangin dua periode ini.

Al Haris juga memastikan bakal ada pelantikan eselon dua susulan untuk pengisian jabatan yang kosong karena pensiun dan hasil dari jobfit beberapa waktu lalu. “Insya Allah minggu depan akan ada pelantikan lagi,” ujar Al Haris.

Sementara itu, Agus Herianto salah satu pejabat baru dilantik mengucapkan terima kasih kepada Al Haris yang sudah menjalani rekomendasi KASN.

“Kita berharap kejadian dulu tidak terulang lagi. Alhamdulillah, pak gubernur mempercayai saya sebagai Inspektur, karena saya sudah 13 tahun mengabdikan di Inspektorat, jabatan terakhir sebagai Sekretaris.(adv/sony)